

Removiendo la levadura como Yeshua ...

Juan 2: 13-17 : *“Estaba cerca la pascua de los judíos; y subió YESHUA a Jerusalén, y halló en el templo a los que vendían bueyes, ovejas y palomas, y a los cambistas allí sentados. Y haciendo un azote de cuerdas, echó fuera del templo a todos, y las ovejas y los bueyes; y esparció las monedas de los cambistas, y volcó las mesas; y dijo a los que vendían palomas: Quitad de aquí esto, y no hagáis de la casa de mi Padre casa de mercado. Entonces se acordaron sus discípulos que está escrito: El celo de tu casa me consume.”*

Marcos 11: 15-19 : *“Vinieron, pues, a Jerusalén; y entrando YESHUA en el Templo, comenzó a echar fuera a los que vendían y compraban en el templo; y volcó las mesas de los cambistas, y las sillas de los que vendían palomas; y no consentía que nadie atravesase el templo llevando utensilio alguno. Y les enseñaba, diciendo: **¿No está escrito: Mi casa será llamada casa de oración para todas las naciones? Más vosotros la habéis hecho cueva de ladrones.** Y lo oyeron los escribas y los principales sacerdotes, y buscaban cómo matarle; porque le tenían miedo, por cuanto todo el pueblo estaba admirado de su doctrina.”*

Se acercaba entonces la Fiesta de la Pascua y los panes sin levadura y Yeshua cumpliendo con la ordenanza de Éxodo 12: 17-19 y Deuteronomio 16: 4 que nos ordena sacar de nuestro territorio toda la levadura, (símbolo de pecado), antes de la Fiesta, fue a “su territorio” el Templo de Jerusalén para sacar de allí la contaminación que había en el.

El entendimiento que hemos tenido acerca de este pasaje es muy confuso y pensamos en general que el Templo estaba siendo profanado con la venta de animales para los sacrificios de Pascua. Pero era este precisamente el problema que Yeshua estaba denunciando? Para una mejor comprensión de la verdad volvamos en primer lugar a las palabras de Yeshua: *“Y les enseñaba, diciendo: **¿No está escrito: Mi casa será llamada casa de oración para todas las naciones? Más vosotros la habéis hecho cueva de ladrones.**”*

Por qué tomó Yeshua estas palabras de Isaías en el momento de sacar los animales del Templo? Leamos con atención el texto:

Isaías 56: 1- 7 *“Así dijo YHVH: Guardad derecho, y haced justicia; porque cercana está mi salvación para venir, y mi justicia para manifestarse. Bendecido es el hombre que hace esto, y el hijo de hombre que lo abraza; **que guarda el día de reposo para no profanarlo, y que guarda su mano de hacer todo mal. Y el extranjero que sigue a YHVH no hable diciendo: Me apartará totalmente YHVH de su pueblo. Ni diga el eunuco: He aquí yo soy árbol seco. Porque así dijo YHVH: A los eunucos que guarden mis días de reposo, y escojan lo que yo quiero, y abracen mi pacto, yo les daré lugar en mi casa y dentro de mis muros, y nombre mejor que el de hijos e hijas; nombre perpetuo les daré, que nunca perecerá. Y a los hijos de los extranjeros que sigan a YHVH para servirle, y que amen el nombre de YHVH***

para ser sus siervos; a todos los que guarden el día de reposo para no profanarlo, y abracen mi pacto, yo los llevaré a mi santo monte, y los recrearé en mi casa de oración; sus holocaustos y sus sacrificios serán aceptos sobre mi altar; porque mi casa será llamada casa de oración para todos los pueblos.”

Volviendo al texto de Marcos pensemos entonces en las palabras de Yeshua. Si hablaba de contaminación en el Templo solamente por la venta de animales, por que hace referencia a todas las naciones y no solamente al pueblo judío?

Un poco de historia:

El atrio del Templo era para que todos los Israelitas hicieran sus ofrendas y sacrificios. Pero los Rabinos del tiempo de Yeshua habían añadido una pared (shmicha) que separaba a los judíos de los no judíos que querían adorar a HaShem el Dios de Israel.

Pero esta pared de separación no solo **no** estaba ordenada en la Torah, sino que era prohibido hacerla. YHVH permitió desde la salida de Egipto que los extranjeros, los gentiles Egipcios que salieron con el pueblo de Israel creyendo en el poder de YHVH, se unieran al pueblo sin distinciones de ninguna clase. Éxodo 12: 48-49 *“Mas si algún extranjero morare contigo, y quisiere celebrar la pascua para YHVH , séale circuncidado todo varón, y entonces la celebrará, y será como uno de vuestra nación; pero ningún incircunciso comerá de ella. **La misma ley (Torah) será para el natural, y para el extranjero que habitare entre vosotros.**”*

Los rabinos establecían una clara diferencia entre los judíos y los gentiles. Cualquier gentil que pasara más allá de esta pared, debía morir. A Pablo lo acusaron por traer gentiles al Templo. Y la pregunta es: Donde dice en la Torah que debía construirse una pared de separación? Era esta pared parte del tabernáculo de Moisés, o parte del diseño del Templo de Salomón? No, ciertamente fue levantada por tradiciones y enseñanzas humanas.

Dónde estaban los animales que Yeshua sacó del Templo? Los Rabinos ordenaban poner los animales en la parte del atrio donde debían estar los creyentes no judíos, y llenar este espacio con ventas de cosas, para tratar de distraer la atención de los no judíos en su devoción a YHVH, y desanimarlos en su deseo de unirse a Israel.

Quienes eran estos no judíos? Descendientes de las tribus del Norte o Casa de Israel, que no aceptaban la idea de sus padres de unirse a pueblos paganos y regresaban a la adoración del verdadero Elohim, pero que por no pertenecer al pueblo judío (que en aquel entonces estaba formado por los descendientes de Judá, Benjamín y algunos

Levitas) eran despreciados por ellos, como era el caso de los Samaritanos por ejemplo, y gentiles de las naciones que habiendo conocido del poder y grandeza del Elohim de Israel venían a adorarle.

A pesar de haber sido aceptados por YHVH, el Dios de Israel, el pueblo judío los apartaba en su celo por ser los únicos participantes de las promesas y bendiciones del Padre.

Pero Yeshua vino para remover esta pared de separación, tal como lo registran las Escrituras en Efesios 2: 14 ***“Porque él es nuestra paz, que de ambos pueblos hizo uno, derribando la pared intermedia de separación, aboliendo en su carne las enemistades, la ley de los mandamientos expresados en ordenanzas, para crear en sí mismo de los dos un solo y nuevo hombre, haciendo la paz, y mediante la cruz reconciliar con Dios a ambos en un solo cuerpo, matando en ella las enemistades. Y vino y anunció las buenas nuevas de paz a vosotros que estabais lejos, y a los que estaban cerca; porque por medio de él los unos y los otros tenemos entrada por un mismo Espíritu al Padre.”***

Yeshua proclamó haber venido **solamente para buscar a las ovejas perdidas de Israel.** Mateo 15: 24 ***“ El respondiendo, dijo: No soy enviado sino a las ovejas perdidas de la casa de Israel.”*** Quienes eran estas ovejas perdidas de la casa de Israel? Por supuesto no era el pueblo judío, ya que este estaba presente a su alrededor, y no estaba disperso. Yeshua se refería precisamente a los descendientes de las demás tribus que se habían asimilado a las costumbres de las naciones y habían perdido su identidad, pero que en su sangre corría sangre Israelita. Así que cuando hablo de unir los dos pueblos en uno, se refería a volver a reunificar a Israel, a la casa de Jacob. Por que? Porque de acuerdo a la profecía del ángel Gabriel que visito a Myriam (Maria) en Lucas 1: 32, Yeshua reinará en el futuro sobre la casa de Jacob. ***“Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; y el Señor Dios le dará el trono de David su padre; y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin”***

Al destruir con su muerte la pared de separación, Yeshua estaba dando el primer paso para reunificar a Israel y levantar de esta manera la casa de Jacob, y en esta ocasión, cuando entró al Templo antes de la Pascua, estaba recordando a los Judíos que su casa, la casa de YHVH, es casa para todos los pueblos que vengan y cumplan con sus mandamientos. ***“A los eunucos que guarden mis días de reposo, y escojan lo que yo quiero, y abracen mi pacto, yo les daré lugar en mi casa y dentro de mis muros, y nombre mejor que el de hijos e hijas; nombre perpetuo les daré, que nunca perecerá. Y a los hijos de los extranjeros que sigan a YHVH para servirle, y que amen el nombre de YHVH para ser sus siervos; a todos los que guarden el día de reposo para no profanarlo, y abracen mi pacto, yo los llevaré a mi santo monte, y los recrearé en mi casa de oración; sus holocaustos y sus sacrificios serán aceptos sobre mi altar; porque mi casa será llamada casa de oración para todos los pueblos.”***

“Y el extranjero que sigue a YHVH no hable diciendo: Me apartará totalmente YHVH de su pueblo. Ni diga el eunuco: He aquí yo soy árbol seco”. Israel el pueblo de HaShem, es comparado a un árbol de olivo en Jeremías (11:16) del que fueron desgajadas todas aquellas ramas que se apartaron de los mandamientos del Altísimo, y reinsertadas e injertadas aquellas que se arrepintieron de sus caminos paganos y volvieron a la verdadera raíz del olivo: Yeshua. (Apocalipsis 22: 16). ¡TODOS LOS QUE ADORAN EL NOMBRE DE YHVH, EL ELOHIM DE Israel, SON ISRAEL!

Volviendo al texto que nos ocupa hoy, Yeshua entonces echo fuera del atrio de los gentiles, todas las mercaderías que distraían e impedían su acceso a la presencia misma del Padre, y con su muerte derribó el muro de separación.

Pero desafortunadamente el muro fue construido de nuevo por sus seguidores y discípulos, y fueron los maestros cristianos seguidores de Yeshua quienes la levantaron en primer lugar, después de su muerte.

Los maestros y pastores cristianos argumentaron que el acceso a YHVH solo era posible para los seguidores de Yeshua, y levantaron la pared de separación para decir que el pueblo judío, seguidor de la Torah, estaba desechado del pueblo de YHVH, y fue precisamente la obediencia a la Torah la que se tomó como argumento contra este pueblo, ignorando que tanto Yeshua como sus discípulos fueron judíos observantes de los mandamientos del Eterno, que en ningún momento enseñaron que la Torah estaba abolida. (Mateo 5:17)

En la parte de la separación con acceso al Padre quedó entonces el pueblo cristiano, según sus maestros. Aunque se insiste en la idea de ser obedientes al Padre, sus mandamientos vienen de hombres que a su antojo cambiaron la voluntad del Padre, como en el caso del día de reposo y el cumplimiento de las fiestas de YHVH, que fueron abolidos para ser reemplazados por un día de reposo y fiestas paganas.

Jamás en la predicación cristiana se habla de ser uno con el pueblo judío en los planes de YHVH. Por el contrario, todo lo que ‘suene’ o parezca “judío” es rechazado como si fuera una contaminación, y en el mejor de los casos, en iglesias que “aman a Israel”, el amor se entiende como “ayuda y apoyo a los pobres judíos que van a sufrir la devastación de la tribulación”. Algo así como la ayuda a los niños hambrientos del África.

Parece increíble, pero aunque se lee Isaías 56, se cree que estas palabras del Padre fueron para los gentiles y extranjeros en el pasado, al hablar del día de reposo ordenado por ejemplo. “: **A los eunucos que**

guarden mis días de reposo, y escojan lo que yo quiero, y abracen mi pacto, yo les daré lugar en mi casa y dentro de mis muros, y nombre mejor que el de hijos e hijas; nombre perpetuo les daré, que nunca perecerá. Y a los hijos de los extranjeros que sigan a YHVH para servirle, y que amen el nombre de YHVH para ser sus siervos; a todos los que guarden el día de reposo para no profanarlo, y abracen mi pacto, yo los llevaré a mi santo monte, y los recrearé en mi casa de oración; sus holocaustos y sus sacrificios serán aceptos sobre mi altar; porque mi casa será llamada casa de oración para todos los pueblos.”

Parece que hoy este texto de Isaías dijera: “ el lugar en mi casa y dentro de mis muros y el nombre mejor que el de hijos e hijas es para los que sigan el día de reposo que ordenó Constantino, y para los que rechazan mis mandamientos por considerarlos una maldición”.

Pero hoy, cuando muchos de nosotros los creyentes en Yeshua encontramos en las palabras de Jeremías 16: 19-21 “*Oh YHVH fortaleza mía y fuerza mía, y refugio mío en el tiempo de la aflicción, a ti vendrán naciones desde los extremos de la tierra, y dirán: Ciertamente mentira poseyeron nuestros padres, vanidad, y no hay en ellos provecho. ¿Hará acaso el hombre dioses para sí? Más ellos no son dioses. Por tanto, he aquí les enseñaré esta vez, les haré conocer mi mano y mi poder, y sabrán que mi nombre es YHVH*”, una explicación para nuestro deseo de volver a las verdaderas raíces de nuestra fe, cuando entendemos por fin que este es el tiempo de aflicción señalado cuando volveríamos a YHVH desde todos los extremos de la tierra, rechazando las mentiras heredadas de nuestros padres, y buscamos en el pueblo judío, conocedor de la Torah y ahora de Yeshua, la enseñanza que les fue comisionada por El cuando les ordenó ir por todo el mundo para predicar la palabra de HaShem, y buscamos el verdadero día de reposo, y cumplir con las citas del Eterno en sus fiestas ordenadas, nos encontramos con la vieja pared de separación que Yeshua en su tiempo destruyó.

Porque del lado Mesiánico encontramos un sector del judaísmo que se resiste a aceptar que los “gentiles” o no-judíos, puedan ser parte del olivo de Israel, y puedan tener acceso a la presencia del Padre, tal como lo declara la Palabra de YHVH. (Efesios 2:11-19 – Romanos 11)

Parece increíble, pero hoy, cuando Yeshua ha sido revelado a una gran parte del pueblo judío, cuando sus ojos han sido abiertos al reconocimiento del Mesías, como ocurrió en el tiempo de la permanencia de Yeshua en la tierra, y los no-judíos a quienes nos ha sido revelada la Torah, queremos volver a la obediencia al Padre en sus mandamientos, nos encontramos con argumentos que nos determinan que **de nuevo nuestro sitio es afuera de los atrios, en medio de la distracción.**

Se enseña que el día de reposo, las Fiestas de YHVH, las promesas de restauración etc., son solamente para el pueblo judío. El web-site de MJAA, Messianic Jewish Alliance of América registra frases como las siguientes:

Hablando acerca de la historia de la organización : “ To bring together Jews and non-Jews who have a shared **vision for Jewish revival**; and Most importantly, to introduce our Jewish brothers and sisters to the Jewish Messiah Yeshua. “Para unir a judíos y no-judíos quienes comparten la visión del resurgimiento del pueblo judío..”

En sus “biblical teachings” “enseñanzas bíblicas” el Rabbi Wolf autor de *The Difference Between a Church and a Messianic Synagogue*, enseña en algunos de sus apartes:

“Gentile churches are called to bless the Jewish people. We (MJAA) are part of the Jewish people they (Churches) are called to bless, as well as part of the body of believers who are called to do the blessing. That is the special position of the Messianic synagogue.”

(La iglesia gentil esta llamada a bendecir la gente judía. Nosotros somos parte del pueblo judío que ellos están llamados a bendecir, como parte del cuerpo de creyentes que ha sido llamado para hacer bendición. Esta es la posición especial de la sinagoga mesiánica.)

“Along with this special position comes a responsibility to uphold and nurture our Jewish identity and actively support our Jewish people.” (Junto a esta posición especial viene la responsabilidad de sostener o mantener y abrigar nuestra identidad judía y activamente dar apoyo a nuestra gente judia.)

“our congregations are called to worship God through the Jewish Shabbat, festivals, and holy days, rather than the Christian holy days most churches observe”. (Nuestras congregaciones estan llamadas a adorar a Dios a través del **Shabbat judío**, las Fiestas y los días Santos, en lugar de los días santos cristianos que la mayoría de las iglesias observan).

“some see the Messianic synagogue as the "true Church". These individuals feel that the local church should be modeled after the Messianic synagogue and **that the whole body worldwide should be keeping the Jewish Shabbat, festivals, and kosher laws, among other things.** In short, for them the Messianic synagogue is living a "more authentic Christianity" that all churches should follow. We at Beth Messiah do not agree with this. Ours is a positive message about the restoration of our Jewish people, not a negative message about the Gentile church” (Algunos ven la sinagoga mesianica como la “verdadera iglesia”. Estas personas sienten que la iglesia local deberia seguir el ejemplo de la sinagoga mesiánica, y que el cuerpo del Mesías a través del mundo debería guardar el shabat judío, las Fiestas, las leyes kosher entre otras cosas. Para ellos en resumen, la sinagoga mesiánica esta viviendo un “autentico cristianismo” que las demás iglesias debían seguir. Nosotros como Beth

Messiah no estamos de acuerdo con esto. El nuestro es un mensaje positivo acerca de la restauración de la gente judía, no un mensaje negativo para la iglesia gentil.)

“Because of the many different views that abound, we at Beth Messiah felt a need to clarify our specific vision and mission as a Messianic synagogue through various practical measures. First, we have written a mission statement that we make available, and, second, we offer a six week course called "First Things First". This course is repeated a few times each year. The course includes information on Messianic vision, history and lifestyle, **as well as a discussion on the place of Gentiles in a Messianic Jewish community.**

(Para aclarar los diferentes puntos de vista, la congregación ha visto la necesidad de ofrecer un curso de seis semanas llamado “las primeras, primeras cosas” curso que se repite varias veces al año, incluye información sobre la visión mesiánica, la historia y el estilo de vida, así como la discusión de el sitio que deben ocupar los gentiles en la comunidad mesiánica judía).

Our Vision : Here Gentiles embrace Israel, prioritize a Jewish expression of their faith, and serve alongside Jewish believers.” (Aquí los gentiles abrazan a Israel, dando prioridad a la expresión judía de su fe, y sirviendo juntamente con los creyentes judíos).

Yo pregunto acerca de estas declaraciones anteriores:

1. Donde dice en la Biblia que al final la restauración será solamente para el pueblo judío? Ezequiel 37 es un ejemplo de la reunificación de las dos casas de Israel. Ezequiel 37: 22 “y los haré una nación en la tierra, en los montes de Israel, y un rey será a todos ellos por rey; y nunca más serán dos naciones, ni nunca más serán divididos en dos reinos.” Las doce tribus serán levantadas y la casa completa de Jacob será restaurada. (Apocalipsis 7: 4)

2. Son las Fiestas y el Shabat Judíos? Levantando de nuevo la pared de separación, se enseña que el día de reposo, las leyes kosher y las fiestas son fiestas judías, ignorando las palabras de Levítico 23: “*Habló YHVH a Moisés, diciendo: **Habla a los hijos de Israel** y diles: **Las fiestas solemnes de YHVH, las cuales proclamaréis como santas convocaciones, serán estas: Seis días se trabajará, mas el séptimo día será de reposo, santa convocación; ningún trabajo haréis, día de reposo es de YHVH en dondequiera que habitéis.**”* Las Fiestas, el día de reposo, las leyes kosher y en general la Torah, fueron dadas a todo el pueblo de Israel, y a los extranjeros que se unían a ellos y no solamente a la tribu de Judá. Éxodo 12: **“La misma ley (Torah) será para el natural, y para el extranjero que habitare entre vosotros.”**

3. Donde dice la Biblia que los gentiles fueron llamados a bendecir al pueblo judío? Es cierto que en la promesa a Abraham YHVH declaró que bendeciría a quien los bendijera y maldeciría a quien los maldijera, pero fue el pueblo judío precisamente como parte de la descendencia de Abraham el que fue llamado a bendecir al mundo. “*y serán benditas en ti todas las familias de la tierra.*” (Génesis 12: 1-3)

4. Es responsable delante de YHVH decir que la iglesia gentil esta correcta, y llamar sus fiestas santas convocaciones? Mateo 28: 16-20 nos enseña que Yeshua hablando a sus once discípulos **judíos les dijo:** “*Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.*” Pregunta: Cuales fueron todas las cosas que Yeshua enseñó a los discípulos? La Torah. Por que sabemos esto? Porque Yeshua les dijo que no había venido a abolir la Torah sino a cumplirla y enseñarla. Yeshua enseñó mandamientos diferentes de los del Padre? ¡NO! , Juan 14: 24 “*El que no me ama, no guarda mis palabras; y la palabra que habéis oído no es mía, sino del Padre que me envió.*”

Por lo tanto, si la iglesia gentil, la iglesia cristiana creyente en Yeshua cree y sigue a YHVH el Padre y Yeshua su palabra hecha hombre, y celebra y cree cosas diferentes a las que Yeshua enseñó y practicó, esta correcta? NO! Desafortunadamente el antisemitismo de los llamados “primeros padres” distorsionó el mensaje y abolió la Torah, y es precisamente el pueblo judío el que por la voluntad de YHVH recibe la revelación de la Palabra de YHVH y el llamado a enseñarla al mundo. **Romanos 3: 1-2** “*¿Qué ventaja tiene, pues, el judío? ¿o de qué aprovecha la circuncisión? Mucho, en todas maneras. Primero, ciertamente, que les ha sido confiada la palabra de Dios.*”

No enseñar la Torah, engañar al pueblo gentil diciéndole que el domingo de Constantino está bien, que la navidad pagana en honor al sol y la pascua el día no ordenado están correctos, es ir contra la voluntad del Padre. Yeshua dijo en Mateo 5: “*De manera que cualquiera que quebrante uno de estos mandamientos muy pequeños, y así enseñe a los hombres, muy pequeño será llamado en el reino de los cielos; mas cualquiera que los haga y los enseñe, éste será llamado grande en el reino de los cielos. Porque os digo que si vuestra justicia no fuere mayor que la de los escribas y fariseos, no entraréis en el reino de los cielos*” .

5. Por ultimo pregunto pensando en el curso: Cual es el lugar que ocupan los gentiles en las congregaciones mesiánicas? Otra vez en el lado de la pared de separación donde se encuentran las distracciones y

el comercio? Por que los no-judíos son tolerados en sus congregaciones? Porque con ellos en el atrio, pero fuera de la pared de partición, se les distrae de nuevo con comercio, como en el tiempo de Yeshua. Los animales han sido cambiados por música, videos, conferencias, diezmos, artículos hebreos, etc., pero no tenemos acceso al Padre. Estamos detrás del muro de separación y lo más triste es que lo estamos permitiendo, teniendo en nuestras manos la palabra de YHVH. Porque? Por ignorar la Palabra del Eterno Elohim quien a través del profeta Isaías nos dijo. “: **A los eunucos que guarden mis días de reposo, y escojan lo que yo quiero, y abracen mi pacto, yo les daré lugar en mi casa y dentro de mis muros, y nombre mejor que el de hijos e hijas; nombre perpetuo les daré, que nunca perecerá. Y a los hijos de los extranjeros que sigan a YHVH para servirle, y que amen el nombre de YHVH para ser sus siervos; a todos los que guarden el día de reposo para no profanarlo, y abracen mi pacto, yo los llevaré a mi santo monte, y los recrearé en mi casa de oración; sus holocaustos y sus sacrificios serán aceptos sobre mi altar; porque mi casa será llamada casa de oración para todos los pueblos.**”

En resumen: La visión de estos sectores del mesianismo es que el pueblo no judío creyente en Yeshua esta por fuera de los planes de restauración del pueblo de YHVH. Su rol se limita a dar apoyo económico y de servicio al pueblo judío.

Pretender que la iglesia esta correcta, obedeciendo los mandamientos de Constantino y anulando las enseñanzas del Padre, es una manera de evitar que más gentiles vengan a la presencia de YHVH, y sean parte de la restauración final de la casa de Jacob. Y es, al menos para mí completamente incomprendible que quienes conociendo la Torah y los profetas y ahora conocen a Yeshua, puedan decir con paz y sin temor, a quienes YHVH ha llamado de entre las naciones en este tiempo de acuerdo a la promesa hecha en Zacarías 10: 7-8 “**Y será Efraín como valiente, y se alegrará su corazón como a causa del vino; sus hijos también verán, y se alegrarán; su corazón se gozará en YHVH. Yo los llamaré con un silbido, y los reuniré, porque los he redimido; y serán multiplicados tanto como fueron antes.**” , que las costumbres paganas por las cuales YHVH el Padre los desechó y castigó son correctas para ellos y que mezclar lo santo con lo pagano es hoy aceptado por el Padre porque son ellos “un nuevo hombre en Yeshua” como si Yeshua hubiera tolerado el paganismo.

Se asusta al pueblo no-judío con una enseñanza contra el “error efraimita” porque se sabe que la gran mayoría de las personas desafortunadamente no lee, no confronta las enseñanzas con la Palabra de Elohim, y lo peor, no la conoce ni le interesa sacar tiempo para estudiarla. Seguimos confiando en el hombre olvidando que el Eterno

dijo que su pueblo se perdió porque le faltó conocimiento. Solo basta con leer esta enseñanza para descubrir que carece por completo de sustentación bíblica. Les comparto que en mi caso por ejemplo, pude entender con claridad el plan de restauración de Israel y la profecía de Ezequiel 37 y mi participación en ella, precisamente después de estudiar con la Biblia en mi mano el panfleto que había sido distribuido en la congregación donde asistía. Por la falta de sustentación bíblica fui entonces a la fuente que estaba siendo atacada, a los autores del llamado “error efraimita”, directamente a las enseñanzas de Batya Wootten y Moshe Koniushowsky, para descubrir que había otro sector del Mesianismo que sí enseña con claridad y veracidad la palabra de YHVH.

Descubrí que otro sector del Mesianismo realmente había derribado la pared de separación que Yeshua derribó con su muerte. Que la levadura de los fariseos había sido sacada y que había judíos fieles a YHVH que entienden la restauración de la casa de Jacob y dan con gozo la bienvenida a la casa de Israel enseñándole la Torah, sacando definitivamente el paganismo y levantando un pueblo que adore a YHVH el Elohim de Israel en Espíritu y en verdad.

Cuando leí el libro “Quien es Israel” de Batya Wootten con la Biblia en mi mano, puede entender por primera vez que el llamado que yo había escuchado para volver a las verdaderas raíces de la fe, era correcto. Provenía del Padre que me había llamado a salir del paganismo, porque esa era su promesa: *“Ni se contaminarán ya más con sus ídolos, con sus abominaciones y con todas sus rebeliones; y los salvaré de todas sus rebeliones con las cuales pecaron, y los limpiaré; y me serán por pueblo, y yo a ellos por Dios.”* Y recordé ante la insistencia de que no lo leyera, la “recomendación” que aprendí desde niña en la iglesia católica, cuando se me advertía que no leyera la Biblia porque me enloquecería, y todo con el único propósito de que no descubriera sus mentiras.

Leer estos autores y otros muchos que no tienen el celo del cual nos advirtió el Eterno Padre, (Deuteronomio 32:21), nos llevan a cumplir de manera exacta la profecía de Zacarías 8: 23 *“Así ha dicho YHVH de los ejércitos: En aquellos días acontecerá que diez hombres de las naciones de toda lengua tomarán del manto a un judío, diciendo: Iremos con vosotros, porque hemos oído que Dios está con vosotros.”* ¡Si hay mantos judíos de los que podemos asirnos para aprender la Torah, porque *“Y vendrán muchos pueblos, y dirán: Venid, y subamos al monte de YHVH, a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará sus caminos, y caminaremos por sus sendas. Porque de Sion saldrá la ley, (la Torah) y de Jerusalén la palabra de YHVH”*. Isaías 2:3

Los invito entonces a reflexionar. A sacar la levadura de sus casas y de sus corazones antes de la fiesta, y en especial a derrumbar de nuevo la pared de separación que Yeshua abolió con su sangre, porque *“Porque no hay diferencia entre judío y griego, pues el mismo que es Señor de todos, es rico para con todos los que le invocan;” Romanos 10: 12*

“Vino a mí palabra de YHVH, diciendo: Hijo de hombre, toma ahora un palo, y escribe en él: Para Judá, y para los hijos de Israel sus compañeros. Toma después otro palo, y escribe en él: Para José, palo de Efraín, y para toda la casa de Israel sus compañeros. Júntalos luego el uno con el otro, para que sean uno solo, y serán uno solo en tu mano. Y cuando te pregunten los hijos de tu pueblo, diciendo: ¿No nos enseñarás qué te propones con eso?, diles: Así ha dicho YHVH el Señor: He aquí, yo tomo el palo de José que está en la mano de Efraín, y a las tribus de Israel sus compañeros, y los pondré con el palo de Judá, y los haré un solo palo, y serán uno en mi mano.” Ezequiel 37: 15-19.

Shalom!

lilianahunter@gmail.com

desdeelmontedeefraim.org

